



Challenge

暑い日が続き、夏が本番を迎えようとしています。休業が明けてからのこの1か月、子どもたちは毎日の学習はもちろんのこと、なかよしグループ活動や初めてのクラブ活動組織会など、さまざまな活動で自分の目標に向かってチャレンジしてきました。学習や活動の中で、少しずつ4年生としての自覚をもち行動する姿が見られ、確かな成長を感じています。子どもたち一人一人が、さらに充実した時間を過ごせるように、私たち担任も全力で応援したいと思います。

また、天候不順で体調をくずしやすくなる時期でもありますので、食事・睡眠など健康に留意し、1学期を元気にしめくることができるよう、ご家庭のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



図工の学習について

8月下旬に「ゆめのまちへようこそ」という学習を行う予定です。子どもたちがみんなで協力して、段ボールで大きく楽しい夢の街を教室で作ります。段ボールが必要になりますので、お家にありましたら通知表渡しの際に学校に持ってきてくださると助かります。(図工の教科書P22, 23を参考にしてください。)

漢字の学習について

4年生では、1年間で202字の新しい漢字を学習します。そのため、漢字練習の宿題を頻繁に出しています。画数の多い漢字や、形のとりづらい漢字等難しいものもありますが、ていねいに練習できている子が多く、これもお家の方の見守り・励ましがあってこそだと感じています。ありがとうございます。正しく覚えて書くことができるよう、引き続きよろしくお願い致します。



ご協力ありがとうございました

6月は、生活リズムチェックカード・親子の手紙・どんどんカードの取り組みにご協力いただき、ありがとうございました。お家の方からのコメントや手紙の返事が、子どもたちの励み・喜びとなっています。また、毎日の連絡帳や音読カード、健康チェック表へのサインもありがとうございます。感染症拡大予防の観点からも、体調が悪い場合は登校を控えて下さいますよう、引き続きご協力をお願いします。



8月5日(水)、6日(木) 通知表渡し

8月5日(水)、6日(木)に通知表渡しがあります。1学期の学習や生活で努力してきたことをお伝えします。ご家庭でも十分に褒めてあげてください。認められていると感じることが、子どもたちのやる気を生み、更なる成長につながります。

反対に、もう少しがんばってほしいところについては、具体的にどのようにしたらいいのかを一緒に考えてあげてください。そして、夏休みにがんばる目標を決め、さらなる成長につながる機会にしてもらえればと思います。

※7月の行事予定や下校時刻については学校だよりをご覧ください。

